

Porrentruy, le 03.12.2025

Communiqué de presse

Gratuité des séances de patinage public : le SIDP ouvre grand les portes de la Raiffeisen Arena à toute la population d'Ajoie et du Clos du Doubs

Le Syndicat Intercommunal du District de Porrentruy (SIDP) annonce une mesure exceptionnelle pour les fêtes de fin d'année : du 19 décembre 2025 au 4 janvier 2026, l'accès aux séances de patinage public à la Raiffeisen Arena sera entièrement gratuit (hors location de patins) pour l'ensemble des habitants des 19 communes d'Ajoie et du Clos du Doubs.

Cette gratuité inclut la soirée spéciale de patinage de Noël du 20 décembre, un moment festif et attendu qui, cette année, sera ouvert à tous sans billet d'entrée. La disco sur glace du 27 décembre, organisée par la section Vétérans du HC Ajoie, n'est pas incluse dans cette gratuité.

Une démarche pour rassembler

Avec cette initiative, le SIDP souhaite renforcer la cohésion sociale et permettre à chacun de profiter d'une activité conviviale durant les fêtes. Offrir la glace à toute la région, le temps de deux semaines, c'est permettre à toutes les générations de partager un moment simple, joyeux et accessible.

Un message simple : la glace est à vous

À travers cette ouverture élargie, le SIDP invite la population d'Ajoie et du Clos du Doubs à venir patiner, découvrir ou redécouvrir la Raiffeisen Arena, partager des moments en famille ou entre amis, et célébrer ensemble la période de fin d'année.

Informations complémentaires :

Lionel Maître

Jean-Paul Lachat

Responsable Espace-Loisirs-Ajoie

Président du SIDP

Pour le SIDP

079.388.82.40